



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

21. März 2017

Planen Bauen Wohnen, Touristik, Homepage, Mattiaqua

Kochbrunnen weiterhin ohne Wasser

Seit letzter Woche sprudelt im Kochbrunnentempel und auf der Kochbrunnenmuschel kein Wasser mehr. Schuld daran ist die defekte Pumpe, die in zwölf Metern Tiefe des Kochbrunnenschachtes sitzt. Die Reparaturarbeiten werden voraussichtlich drei Wochen dauern.

Am Montag, 20. März, wurde die defekte Kochbrunnenpumpe am Kranzplatz durch einen mobilen Krandienst ausgehoben. Die Pumpe wurde zur Reparatur an einen Spezialbetrieb übergeben. Leider sind die Arbeiten an der Spezialpumpe äußerst aufwendig, so dass der Kochbrunnen voraussichtlich erst in drei Wochen wieder in Betrieb gehen kann. Die Versorgung der Thermalbäder ist nicht gefährdet, da diese durch die übrigen Primärquellen gespeist werden.

+++